
Antrag Nr. 07-O-07-0010
CDU-Fraktion

Betreff:

Füßgängerüberweg Rathausstraße/Nachbarschaftshaus

Antragstext:

In der Sitzung der Arbeitsgruppe Verkehr am 06.02.2007 wurde vom Tiefbauamt erklärt, dass der 
Fußgängerüberweg wegen fehlender Haushaltsmittel nicht geschaffen werden kann, obwohl die 
Notwendigkeit und Dringlichkeit der Maßnahme vom Amt festgestellt wurde.

Der Ortsbeirat Biebrich bemüht sich seit Jahren um den Überweg und weist noch einmal 
eindringlich darauf hin, dass es ihm nicht um die Realisierung der vom Tiefbauamt angedachten 
“großen Lösung” – sprich Bau des Überweges bei gleichzeitigem Straßen- und Haltestellenumbau - 
geht, sondern um den Sicherheitsaspekt, dem durch die Anbringung eines 
Überweges/Zebrastreifen Genüge getan wird.

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, diese Maßnahme schnellstens umzusetzen.

Begründung:

Wiesbaden,         


